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Anfrage-Nr.: AF/031/2009 
 
 
 
Betreff: Auslastung der Kindertagesstätten in der  
        Stadt Eberswalde 
 
 
Beratungsfolge: 
 
Stadtverordnetenversammlung 30.04.2009  
 

 
 
Zur Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 23. März 2009 
informierte der 1. Beigeordnete Herr Landmann darüber, dass 
die Plätze in den Kindertagesstätten in der Stadt Eberswalde 
nicht mehr ausreichen. Wenige Tage später wurde seitens der 
Stadtverwaltung der Vorschlag publik gemacht, zur Lösung des 
Problems die Mittel aus dem Konjunkturpaket II für den Neubau 
einer Kita zu verwenden. Über diesen Vorschlag soll nun be-
reits auf der Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 30. 
April 2009 abgestimmt werden. 
 
Hierzu bitte ich um die schriftliche Beantwortung nachfolgen-
der Fragen. Die statistischen Angaben sollten nach Möglichkeit 
zum Stichtag 31.03.2009 erfolgen. 
 
1. Wie hoch sind die Kapazitäten in den Kindertagesstätten in  
   der Stadt Eberswalde (aufgeschlüsselt nach Krippe, Kinder- 
   garten und Hort sowie nach Trägerschaft) 
 
2. Wie viele Kinder gibt es in Eberswalde in den jeweiligen  
   Altersgruppen Krippe, Kindergarten und Hort (bitte auf- 
   schlüsseln in 1. bis 3. Klasse und 4. bis 6. Klasse)? 
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3. Wie viele Kinder der jeweiligen Altersklassen werden in den  
   Kindertagesstätten betreut? 
 
4. Wie vielen Anträgen auf Nutzung eines Kitaplatzes kann der- 
   zeit nicht entsprochen werden? 
 
5. Wie wird der Bedarf an Kitaplätzen für die nächsten Jahre  
   seitens der Stadtverwaltung prognostiziert? 
 
6. Welche Möglichkeiten gibt es innerhalb der bestehenden  
   Kindertagesstätten in städtischer und freier Trägerschaft,  
   die Kapazitäten kurzfristig zu erhöhen? 
 
7. Welche Möglichkeiten gibt es, in den letzten Jahren  
   geschlossene Kindertagesstätten für eine Nutzung oder  
   Teilnutzung zu reaktivieren? 
 
 
 
 
 
 
gez. Wolfgang Sachse 
Fraktionsvorsitzender 

 
 


